D'anciens candidats mexicains dénoncent des irrégularités lors de la dernière campagne électorale



Mexico, 27 juin (RHC-PL)- Au Mexique, d'anciens candidats aux élections municipales et législatives du 7 juin dernier ont accusé le Parti Révolutionnaire Institutionnel de fraude.

Les candidats de plusieurs partis politiques ont réalisé une caravane qui a rassemblé plusieurs centaines de personnes. Un meeting a été organisé à Queretaro et les manifestants ont ensuite pris le chemin de Mexico, la capitale, où ils ont dénoncé auprès du Ministère Public, les irrégularités de la campagne électorale.

Ingrid Medina, du mouvement Action Nationale, a expliqué que les participants aux manifestations protestent contre l'achat de voix, l'utilisation des ressources de l'État de Zacatecas et les programmes fédéraux favorisant les candidats du Parti Révolutionnaire Institutionnel.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/60614-danciens-candidats-mexicains-denoncent-desirregularites-lors-de-la-derniere-campagne-electorale$



Radio Habana Cuba